

Feria escolar histórica en plaza 7 Fundaciones

La actividad se enmarcó dentro de la estrategia ABP, es decir Aprendizaje Basado en Proyectos.

Participaron estudiantes, profesores, asistentes de la educación y la comunidad en general

Nanette Andrade



Una concurrida Feria Escolar se llevó a cabo en la plaza 7 Fundaciones de Angol el pasado jueves 22 de agosto, oportunidad en la que un grupo de estudiantes de instaló una serie de estands informativos en los que se expusieron temas relacionados con la historia colonial de Chile, por lo que el nombre de la actividad fue La sociedad colonial y su diversidad cultural, la cual tuvo lugar en la plaza siete Fundaciones el jueves 22 de agosto, enmarcada dentro de la estrategia ABP, es decir Aprendizaje Basado en Proyectos.

La directora del establecimiento Nancy Fuentes Cabezas, estuvo al frente de la actividad que por primera vez se realizó en la plaza, pues en años previos se había llevado a cabo dentro de la escuela.

El profesor de historia de este establecimiento, Oscar Silva explicó que en esta actividad se fusionaron las asignaturas de historia, lenguaje y comunicación, música, educación física a través del taller de danza, artes visuales y también tecnología. "La idea es que los chicos durante el mes de julio y parte de agosto pudieran investigar sobre temas relacionados con la colonia, con el mestizaje, con el sincretismo, identidad cultural", dijo el profesor.

Por su parte, el jefe de UTP, Jorge Leonelli explicó que "el proyecto se desa-



rolla en base a un objetivo determinado de alguna asignatura y que en concordancia con los profesores se diseña una actividad que puedan participar varias asignaturas y varios niveles para que puedan desarrollar productos pedagógicos, que puedan los alumnos mostrar a la comunidad, a sus compañeros, y eso obviamente los ayuda a demostrar los aprendizajes de una forma más con-

creta, donde ellos pueden comentar a las personas como ellos desarrollan este aprendizaje en base a lo que van construyendo a medida que va avanzando el proyecto".

Asimismo, la directora refirió que "nosotros en la escuela Nahuelbuta fomentamos el desarrollo de las Competencias del Siglo 21, por lo tanto con este tipo de proyectos todos los alumnos aprenden haciendo".